

Fecha: 14-06-2025  
Medio: La Estrella de Concepción  
Supl.: La Estrella de Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: **Buscan bote que salió de caleta Alto del Rey con tres tripulantes**

Pág. : 8  
Cm2: 206,9

Tiraje: 11.200  
Lectoría: 46.615  
Favorabilidad:  
 No Definida



INTENSA BÚSQUEDA SE REALIZABA ANOCHE EN EL SECTOR.

# **Buscan bote que salió de caleta Alto del Rey con tres tripulantes**

Un intenso operativo de búsqueda se inició anoche tras la desaparición de una embarcación que salió desde el sector Caleta Alto del Rey, en San Pedro de la Paz, sin que hasta el cierre de esta edición se tuviera noticias de su paradero. Según se indicó, tres personas iban a bordo de la embarcación, un bote de madera de color amarillo con motor fuera de borda.

El capitán de puerto de Coronel, capitán de corbeta litoral Osvaldo Cuadra, señaló que a las 19.15 horas recibieron un llamado desde la caleta dando cuenta de la situación. “Se

activó de inmediato un caso SAR (Servicio de Búsqueda y Salvamento) en fase de incertidumbre, desplegando medios marítimos de la Capitanía de Puerto de Coronel, y personal que fue por tierra a caletas de la jurisdicción de la Capitanía de Puerto de San Vicente, para verificar si la embarcación había llegado”, indicó Cuadra en declaraciones recogidas por biobiochile.cl. Persona de Carabineros también se constituyó en el lugar, mientras pescadores se encontraban apoyando la búsqueda por el borde de la península de Hualpén. ☀